
La star hollywoodienne Kirstie Alley dit qu’elle croit que
les démocrates et la foule « woke » sont déterminés à
normaliser la pédophilie auprès des masses

[Source : anguillesousroche.com]

« Les gens deviennent si « ouverts d’esprit » qu’ils soutiendront la
pédophilie [sic] comme des personnes « aimant simplement les enfants ». Vous
pensez que je plaisante. Je ne plaisante pas. C’est la direction que prend
cette folie. Vous pouvez me dire « ok boomer » autant que vous voulez, mais
c’est la direction que nous allons prendre si nous ne changeons pas », a-t-
elle tweeté vendredi :

People are becoming so “open minded” that down the road they will support
pediphilia as people “just loving children”
You think I’m kidding. I’m not. It’s the direction this insanity is
headed. You can “ok boomer” me all you want but this is where we will
veer unless we change.

— Kirstie Alley (@kirstiealley) July 2, 2021

Elle a ajouté : 

« ET maintenant, avec toute cette ‘éducation’ sexuelle, plus de filles
que jamais tombent enceintes et le taux d’avortement explose… alors, où
voulez-vous en venir ? »

AND now with all this sex “education” more girls than ever are getting
pregnant and abortion rates are out the roof… sooooooo what’s YOUR point?
https://t.co/63R59iCPOc

— Kirstie Alley (@kirstiealley) July 2, 2021
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« J’ai le vent en poupe mais j’ai le cœur lourd avec la merde qu’on fait
avaler à nos enfants. Un « code moral » n’est pas démodé. Les morales
sont simplement des lignes directrices pour une meilleure survie. Une
« éducation » sexuelle explicite et des idéaux « choisis » imposés aux
enfants ne sont PAS une meilleure survie. »

I’m kinda on a roll but my heart’s heavy with the shit that’s being
crammed down our kid’s throats. A “moral code” is not old fashioned.
Morals are simply guidelines for better survival. Explicit sexual
“education” and “select” ideals being forced on kids is NOT better
survival.

— Kirstie Alley (@kirstiealley) July 2, 2021

« Aucune autre génération n’a eu un accès aussi facile aux dessous de
l’humanité. Tellement d’écrans et un bombardement chronique d’images et
de concepts. Notre société actuelle aurait fait l’éloge de Caligula.
Protégez vos enfants. »

No other generation has had such easy access to the underbelly of
humanity. SO many screens & chronic bombardment of images and concepts.
Our current society would have been praising Caligula. Protect your
children.

— Kirstie Alley (@kirstiealley) July 2, 2021

« Je regardais la télé… nous sommes allés trop loin à mon avis. J’ai de
la peine pour nos enfants. Leur exposition à tout ce qui est pervers sur
tout type d’écran est ahurissante. Et ce qui est encore plus tragique,
c’est que tout cela est présenté comme « normal ». »

Was watching TV …we’ve gone too far in my opinion. I feel sorry for our
children. Their exposure to everything perverse on every kind of screen
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is mind boggling. And even more tragic, it’s being hyped as “normal”.

— Kirstie Alley (@kirstiealley) July 2, 2021
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